

73 mm de lluvia y vientos de 100 km/h dejan múltiples destrozos en la provincia

Socavones, casas inundadas, damnificados, desbordes de esteros y hogares sin electricidad, eran algunas de las consecuencias del sistema frontal.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersantonio.cl

Entre las 21 horas del jueves y anoche cayeron 73.2 milímetros de lluvia, acompañada de fuertes ráfagas de viento, que según los datos de la Armada alcanzaron casi los 100 kilómetros por hora en la madrugada y mañana de ayer.

La intensidad del sistema frontal en las primeras horas de la jornada de ayer se reflejaba en videos que circulaban por redes. La calle José Miguel Carrera de Lloleto convertida en un río bajando sin control o Barros Luco de tope a tope inundado a la altura del estado.

Con las primeras horas de luz se pudieron apreciar los daños que dejó la lluvia. Profundos socavones en sectores de San Antonio, El Tabo y Cartagena y otros puntos inundados por las crecidas de esteros.

Mientras que el viento provocó caídas de árboles y cortes de luz, en varias comunas. Los más afectados estaban en El Quisco.

La delegada presiden-



UNA CASA EN LA POBLACIÓN PUDETO DE CARTAGENA SE DERRUMBÓ CON DOS MORADORES EN SU INTERIOR



EL ESTERO SAN JUAN SUBIÓ Y OBLIGÓ A EVACUAR UNA VIVIENDA.

cial provincial, Caroline Siereau ayer, recorrió la provincia y anoche entregó un balance del estado del territorio.

"En todas las comunas tuvimos caídas de árboles de distinta envergadura sobre cables, casas y cami-

nos, eso fue lo más generalizado. Anegamientos de viviendas en San Antonio, específicamente una casa en Sótero del Río (San Juan) que la tuvimos que evacuar. En Cartagena una casa se derrumbó en la población Pudeto".

PRONÓSTICO

De acuerdo a la información de la Dirección Meteorológica de Chile el pronóstico para hoy solo anuncia chubascos durante la madrugada para dar paso a cielos nublados variando a parciales, con temperaturas entre 8 y 15 grados. Para el lunes se pronostican chubascos entre la mañana y a noche.

La delegada ahondó en esta situación. "Fue bien milagroso que no le haya pasado nada a quienes la habitaban, porque la casa se vino abajo en un cerro. Ahí quedaron damnificados dos personas, una niña de 4 años y su padre".

Jéssica Navarro, familiar de los afectados en la calle Mejillones por el derrumbe de esta vivienda relató que "mi sobrino se iba

a levantar a hacerle la leche a la niña, y lo abraza. Se la llevó a la cocina y ahí se empezó a caer la casa. Salieron como pudieron".

La delegada agregó que "fue un susto enorme, porque la casa rodó por el cerro".

De la vivienda evacuada en Sótero del Río salieron dos adultos mayores, dos adultos y tres menores de edad.

ANEGAMIENTOS

Anegamientos de viviendas en varios puntos de la provincia se reportaron ayer. Uno de los casos que dio a conocer Canal 2 fue el ocurrido en los departamentos Puesta del Sol, conjunto habitacional que fue entregado el año pasado.

Otras de las tareas fue evaluar el comportamiento de los cauces del estero El Sauce y el San Juan, los que presentaron mayores crecidas. "En las últimas horas bajaron el caudal, podríamos decir que están sin riesgo de desborde", explicó cerca de las 20 horas.

El tranque de San Juan acumuló mucha agua pero evacuó por una salida natural, lo que provocó un aumento del estero San Juan.

Y mencionó la inundación del liceo Eugenia Subercaseaux de San Sebastián.

También se registraron cortes de luz en varios puntos del litoral. Franco Moraga, director de Seguridad Pública de El Quisco, explicó que tuvieron varias caídas de árboles, y esto provocó que "2 mil familias estén afectadas por cortes de electricidad, en Isla Negra, Quisco Norte, avenida Francia en el centro. Redoblabremos los patrullajes en la noche, pues se mantendrían sin luz, porque Litoral (compañía) comunicó que la reposición sería mañana (hoy)".

En cuanto al número de damnificados no se tenía un catastro completo, tarea encomendada a los equipos municipales. ✪